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Ofertas  válidas de 6/1 a 9/1/2017

Aceitamos o cartão Sintriasa (Conveynet)

NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

CERVEJA EISENBAHN
PILSEN 355ML

R$ 2 ,99

CERVEJA POLAR 473ML

R$ 2 ,38

12 UN P/ CLIENTE
LAVA ROUPAS 

OMO MULTIAÇÃO 1KG

R$ 7 ,97

ERVA MATE SEIVA PURA
1KG

R$ 7 ,98

MELANCIA INTEIRA KG 

R$ 0 ,69

BATATA BRANCA EMBALADA KG

R$ 0 ,59

5KG P/ CLIENTE
COXA E SOBRECOXA S/DORSO LAR KG

R$ 4 ,99

BATATA PALITO LAR 1,1KG

R$ 5 ,99

ÓLEO DE MILHO VITALIV
900ML

R$ 4 ,99
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ARROZ BELLA DICA 5KG

R$ 10 ,98
FEIJÃO CALDO DE OURO

PRETO/CARIOCA 1KG

R$ 5 ,98
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 Editorial

É época de férias, 
na qual alguns vão 
para a praia, outros ti-
ram tempo para apro-
veitar a família ou fazer 
atividades que gostam. 
Como aqui no JOM 
não é diferente, esta-
mos com a equipe re-
duzida e para manter 
um jornalismo de qua-
lidade e sempre mos-
trar a realidade dos 
fatos, daremos uma 
“enxugada”, no núme-
ro de páginas das pró-
ximas edições do jor-
nal. Já a nossa revista 
semanal BS Magazine, 
passará a circular de 15 
em 15 dias, em virtude 
das férias do jornalista 
Amauri Lírio. Voltare-
mos a todo vapor após 
a época férias, inclusi-
ve com os preparativos 
para as comemorações 
de aniversário dos 20 
anos do Jornal O Men-
sageiro. O JOM com-
pleta duas décadas no 
dia 2 de fevereiro, po-
rém um grande evento 
no início do segundo 
semestre marcará a 
data.

Na edição deste sá-
bado, o destaque fi ca 
para o Elite Clube Des-
portivo. Em uma maté-
ria especial na página 4, 
narramos a volta, os de-
safi os que o clube terá 
pela frente e a prepara-
ção para a Segundona. 

Além disso, mos-
tramos como foi o 
anúncio de Bruno 
Hesse como presiden-
te da 18ª edição da 
Fenamilho Interna-
cional. Evidenciamos 
ainda os fatos que 
marcaram a semana 
na edição deste sá-
bado. Nós, da equipe 
JOM, desejamos uma 
boa leitura e um ótimo 
fi nal de semana.

Retrato cotidiano NotasNotas

Redação JOM

VALOR DOS INGRESSOS
Sexta, sábado, domingo e feriado: Inteira - R$ 30,00 / Meia - R$ 15,00

Terça, quarta e quinta-feira: Inteira - R$ 20,00 / Meia - R$ 10,00 
Promoção: Segunda-feira (R$ 10,00 em todas as sessões)

Obs: promoção de segunda-feira não vale para feriados
Valor promocional para a versão DUBLADA dos fi lmes de desenho 

animado. * R$ 10,00 (meia) para todos, qualquer dia.

Programação em cartaz de 5/1 a 11/1

Cine Cisne
Prazer em assistir filmes! 
www.cinecisne.blogspot.com

www.facebook.com/CineCisne

* PASSAGEIROS – 3D - Legendado
Horário: quinta a quarta-feira: 21h

* MOANA – 3D - Dublado
Horário: quinta a quarta-feira: 17h

* O VENDEDOR DE SONHOS – 2D - Nacional
Horário: quinta a quarta-feira: 19h

* MINHA MÃE É UMA PEÇA 2 – 2D - Nacional
Horário: quinta a quarta-feira: 21h

* SING, QUEM CANTA SEUS MALES ESPANTA – 3D - Dublado
Horário: quinta a quarta-feira: 17h

* ROGUE ONE, STAR WARS – 3D - Dublado
Horário: quinta a quarta-feira: 18h45min

Quebra-molas são 
repostos na Getúlio

Depois de reclamações de mora-
dores e inclusive um acidente com 
morte, está sendo feita a instalação 
de redutores de velocidade na Ave-
nida Getúlio Vargas. Os trabalhos 
de instalação dos popularmente 
chamados de “quebra-molas” ini-
ciaram na última semana e devem 
ser concluídos em breve.  A avenida 
passou por obras de asfaltamento 
no último ano, porém as antigas si-
nalizações não foram recolocadas. 
Ao todo, quatro redutores de velo-
cidade serão reinstalados na Aveni-
da Getúlio Vargas. Dois estão loca-
lizados no trecho entre a Rua Décio 
Martins da Costa e a Rua Barão do 
Triunfo, e dois próximos ao entron-
camento com a Rua Carlos Gomes.

As obras na via foram 
comemoradas pelos moradores 
das proximidades. Segundo Helena 
Patz, que reside há 25 anos perto 
da avenida, a iniciativa fará a 
diferença na vida dos moradores. 
As obras também foram elogiadas 
pelo empresário Jorge Liebert que 
destacou a boa qualidade do asfalto, 
porem ressaltou a necessidade de 
quebra-molas. Já tivemos vários 
acidentes neste trecho, os redutores 
irão auxiliar a diminuir isso”, 
destacou.

REGISTRO DE ACIDENTES
De acordo com um levantamento 

do 7° RPMon, no trecho da Avenida 
Getúlio Vargas, entre as ruas Rodolfo 
Rogowski e a 22 Março, foram regis-
trados quatro acidentes no período 
entre setembro e dezembro de 2016. 
Dois acidentes resultaram em danos 
materiais, um em lesões corporais e 
um com vítima fatal, ocorrido na Ave-
nida Getúlio Vargas esquina com a 
Rua Carlos Gomes, no último dia 25.  
O capitão do 7° RPMon, Regis Girar-
don Copetti, ressaltou ser essencial a 
construção dos redutores de veloci-
dade na via. “É verifi cado que a Ave-
nida Getúlio Vargas é uma via de boa 
pavimentação, fator que atrai os con-
dutores para o excesso de velocidade 
aumentando os riscos de acidente”.

De acordo com o coordenador do 
Departamento Municipal de Trânsito 
(DMT), Gerson Rodrigues, mais me-
lhorias serão realizadas na sinalização 
do trecho. Faixas de advertência serão 
pintadas na via e placas de sinaliza-
ção deverão ser instaladas em breve. 
Rodrigues ainda destacou que mais 
obras devem iniciar nos próximos 
dias, após a conclusão dos trabalhos 
na Avenida Getúlio Vargas. Entre 
elas, está a reforma da rótula da Ave-
nida Brasil com a Venâncio Aires.  

Visita ao PRM Santo Ângelo

No dia 3 de janeiro, o 1º Batalhão de Comunica-
ções (1º B Com) recebeu a visita do Chefe da Seção de 
Serviço Militar da 3ª Região Militar. A atividade teve 
por fi nalidade acompanhar o início dos trabalhos do 
Posto de Recrutamento e Mobilização de Santo Ân-
gelo (PRM/1º B Com). Na ocasião, foram verifi cadas 
as instalações e as condições de funcionamento do 
PRM/1º B Com, bem como foram apresentadas as 
estratégias para melhor orientar os procedimentos 
de recrutamento e mobilização, no escopo do Servi-
ço Militar Regional, com ênfase no Alistamento On-
-Line, que teve seu início em 1º de janeiro de 2017.

1º BCom

Município quer ampliar 
parcerias com a URI

O prefeito Jacques Barbosa e o vice, Bruno Hes-
se, estiveram reunidos com o diretor geral do Cam-
pus da Universidade Regional Integrada –URI – de 
Santo Ângelo Gilberto Pacheco. Na ocasião foram 
tratados assuntos relacionados às parcerias que o 
município mantém com a Universidade e o desejo 
do Executivo de estender programas e projetos vol-
tados ao desenvolvimento socioeconômico de Santo 
Ângelo. O trabalho conjunto entre poder público, ini-
ciativa privada e Universidade para projetos estrutu-
rantes, e o Parque Científi co e Tecnológico também 
pautaram a reunião.

Mudanças na Câmara
de Vereadores

O presidente da Câmara de Vereadores de 
Santo Ângelo, Adolar Queiroz, deu posse na terça-
-feira, dia 03, aos suplentes do PDT, Valdonei da 
Luz Rodrigues e Lauri Juliani. O ato foi realizado 
na sala de reuniões do Poder Legislativo e contou 
com a presença do Prefeito Jacques Barbosa e do 
vice-Prefeito, Bruno Hesse.

Valdonei e Lauri assumem as vagas dos verea-
dores Everaldo de Oliveira e Jacqueline Possebom. 
Ambos aceitaram o convite do Prefeito Jacques Bar-
bosa e passam a integrar o secretariado municipal. 
Jacqueline irá atuar como Secretária Municipal de 
Assistência Social, Trabalho e Cidadania e Everaldo 
de Oliveira como Secretário de Habitação.

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

6/1/2017 - 14h
1° Prêmio -  7.523
2° Prêmio -  7.595
3° Prêmio -  2.807
4° Prêmio -  7.873
5° Prêmio -  7.162
6° Prêmio -  0.960

30/12/2016 - 18h
6/1/2017 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Fases da Lua

SÁB

MÁX.

MÍN.

31°
22°

10 mm

DOM

MÁX.

MÍN.

29°
20°

15 mm

SEG

MÁX.

MÍN.

28°
22°

52 mm

Crescente
5/1 a 11/1

Cheia
12/1 a 20/1
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Evento acontecerá entre 18 e 25 de março, dentro da programação de aniversário do município

Eventos

Nossas muitas faces – XX
Dizem que nós fazemos tudo para alcançar a 

felicidade. Talvez este propósito seja o responsável 
pelos mais diversos meios – morais e amorais – usa-
dos para alcançá-la e, de consequência, o fulcro de 
todas as nossas desditas. Pensamos que o direito na-
tural como fonte primeira ditou as regras para que 
fi zéssemos uma dicotomia entre direito substantivo 
e adjetivo. Enquanto um diz o direito, outro mostra 
os caminhos para alcançá-lo. 

Podemos até acreditar que tudo tenha começado 
por aqui, não noutra ciência humana que não seja 
a busca pelo direito, tendo como fi nalística uma ex-
pressão econômica com refl exos no campo das emo-
ções, gerando daí um resultado de euforia passagei-
ro a ponto de se o confundir com algo duradouro ou 
permanente.

Antes de se realizar, o ser humano vive uma 
apreensão disfarçada e permanente, por não ter a 
estabilidade do que fazer. É o ente social em busca 
de posição defi nida que se inquieta. Então, para ele 
felicidade é sonho de uma atividade. Porém, quan-
do nos realizamos com um trabalho que nos supre 
meios de vida dignos, não podemos afi rmar que 
atingimos um estado de felicidade, pelo contrário, 
realizamos um projeto sonhado e concluímos que a 
felicidade é realmente uma utopia. 

Os de fora podem pensar que somos altamente 
infelizes ou frustrados. Quando, sabemos que não é 
isto o que acontece, pois o profi ssionalismo é a ha-
bilidade pessoal ao exercício dos direitos conquista-
do no campo das obrigações, e isto traz realizações 
de valores antagônicos. Pode satisfazer, mas não é 
felicidade. Podem até pensar que o “destino” nos le-
gou algum amargor sobre os resultados das nossas 
ações, mas isso não coaduna com a verdade. Não é 
uma realidade convincente ou irrefutável.  

Achamos as colocações do colunista Adriano Ne-
del dos Santos (em “A Tribuna”, pág. 3, de 4/1/2017) 
muitos felizes ao abordar “Destino de Almas:- En-
contros e Desencontros de Vidas”, porém, temos que 
o destino é resultado de uma conspiração de todo o 
universo para que aconteça conosco aquilo que ve-
nha nos premiar ou penalizar. Nunca acidental ou 
fortuitamente, mas como resultado das nossas ações 
boas ou más, e sempre numa correlação com o nos-
so modo de agir, com total isenção de cobrança de 
vantagens pessoais.

Temos sempre a atenção aguçada quando o en-
foque do colunista é sobre temas controversos ou de 
ampla abrangência, pois sempre nos levam à refl e-
xão e a rever posições. Daí a importância do articu-
lista comprometido com temas de alta indagação, 
pois sempre nos deixam uma “luz na estrada” e o 
apetite de buscá-la para o descortino do que que-
remos. E o certo é que o estado de idealística que 
buscamos está em atingirmos a plenitude do ser, 
rompendo os grilhões do ego e pondo fi m às vaida-
des. Sabemos que deveremos nos humilhar e enver-
gonhar pelo que fomos e não mais queremos, mas é 
pela dor que cresceremos.

ado.roteolp@hotmail.com

Adão 

Lago Pinto
O Homem e 
o Cósmico

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

EDITAL Nº 01/SG/2017
O Prefeito do Município de Santo Ângelo, no uso das 
atribuições que lhe confere a Lei Orgânica Municipal, 
torna público para conhecimento dos interessados, os 
períodos de inscrição para o Transporte Escolar da 
Rede Municipal de Ensino, conforme segue:
- 1ª Chamada: de 16 a 27 de janeiro de 2017
- 2ª Chamada: 06 a 17 de fevereiro de 2017

Documentos necessários para a inscrição:
- Atestado de Matrícula da Escola, devendo constar o 
turno;
- Cópia da Identidade ou Certidão de Nascimento do 
aluno;
- Cópia do comprovante de residência atualizado ou 
Bloco de Produtor, carimbado ano 2017 (caso seja pro-
dutor rural).
CENTRO ADMINISTRATIVO JOSÉ ALCEBÍADES DE 
OLIVEIRA, em 05 de janeiro de 2017.

JACQUES GONÇALVES BARBOSA - Prefeito

A segunda edição no ano do Brique da Praça, no 
seu espaço cultural “Show das Onze”, terá a presen-
ça do músico e cantor santo-angelense Jajá Rios, voz 
e violão. Jajá trará ao palco um repertório com mú-
sicas nacionais e internacionais, representativas das 
últimas décadas.

Segundo a coordenadora de Eventos e Divulga-
ção do Brique, professora Clara Emília Hochegger , 
Jajá vem de uma longa caminhada, atuando na cida-
de e região, em carreira solo e juntamente com seu 
irmão, também músico e cantor Cid Rios. 

Atualmente, o artista diversifi cou, pois esteve na 
capital paulista por dez anos, e teve a oportunidade 
de aperfeiçoar-se, licenciando-se em música. Resi-
dindo, aqui em nossa cidade, leciona para quatro 
turmas de alunos de violão. Esta atividade pretende, 
diz Jajá, a formação de uma Orquestra de Violões, a 
exemplo da  “Orquestra de Cordas” que já existe,  e 
que vem formando novos músicos. 

Para a cidade, é um Projeto interessante e opor-
tuno, e que precisa ser reconhecido e valorizado pe-
las políticas públicas do segmento cultural, segundo 

avaliação da coordenadora de Eventos do Brique.
Como a família Rios é ligada na música, o “Show 

das Onze” contará também com a pequena cantora 
Laura Porazzi Rios, de oito anos, com seu repertório 
próprio e com o acompanhamento do pai, concluiu a 
coordenadora Clara Emília.

Santo Ângelo volta a ter Car-
naval de Rua em 2017, com data 
inicialmente agendada para o pe-
ríodo entre 18 e 25 de março, den-
tro da programação de aniversá-
rio do município. A decisão foi 
tomada na tarde da terça-feira, 
03, entre o Executivo Municipal, 
Liga e dirigentes das escolas de 
samba da cidade. 

Em reunião realizada no gabi-
nete do prefeito Jacques Barbosa, 
com a presença do vice prefeito 
Bruno Hesse, do secretário mu-
nicipal de Turismo, Osvaldir Ri-
beiro de Souza e da presidente da 
Liga das Escolas de Samba, Maria 

Fátima Benetti, fi cou estabeleci-
do um prazo de 15 dias para as es-
colas apresentaram um relatório 
da situação de cada agremiação e 
para captação de recursos da Lei 
de Incentivo à Cultura (LIC), na 
ordem de R$ 380 mil, já apro-
vada pelo Conselho Estadual de 
Cultura, e aguardando apoiado-
res e patrocinadores. 

Neste prazo, Liga e escolas de-
verão apresentar ainda proposta 
de fl exibilização do regulamento 
do desfi le.Ficou acertado que no 
período entre a confi rmação e a 
realização do Carnaval de Rua, a 
Liga e dirigentes de escolas, com 

apoio da prefeitura, irão promo-
ver eventos, entre eles, a escolha 
das soberanas e do Rei Momo, em 
data a ser confi rmada, a fi m de ar-
recadar recursos para a melhoria 
na estrutura carnavalesca de cada 
agremiação.

Conforme o prefeito Jacques 
Barbosa, a partir da retomada 
do Carnaval de Rua, já em abril, 
a prefeitura e as agremiações en-
volvidas irão retomar as discus-
sões e buscar ações em conjunto 
para a reestruturação das escolas 
de samba de Santo Ângelo, visan-
do realizar um grande evento em 
2018.

Arquivo JOM

Segundo Brique da Praça no ano terá Jajá Rios 

Brique é tradicionalmente realizado na Praça Leônidas
Ribas todos os domingos

Carnaval de Rua será 
realizado em março

Carnaval de Rua volta a ser realizado em Santo Ângelo depois de ter sido cancelado no ano passado devido a crise fi nanceira

Arquivo JOM
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O retorno, o elenco e O retorno, o elenco e 
os desafi os do Eliteos desafi os do Elite

Depois da apresentação na manhã da última terça-feira, dia 3, equipe treinou durante a semana no Estádio da Zona Sul

Com a oportunidade de representar Santo Ânge-
lo e a Região das Missões no futebol profi ssional do 
Estado, o Elite Clube Desportivos se prepara para a 
estreia na Segunda Divisão do Campeonato Gaúcho 
deste ano. A estreia da equipe missioneira na com-
petição está prevista para acontecer no dia 3 de abril 
e o clube terá agora menos de 90 dias de preparo 
para a disputa. 

A HISTÓRIA E O RETORNO AO FUTEBOL
A disputa da Segunda Divisão, popularmente 

chamada de Terceirona, será a primeira competição 
do clube após o retorno das atividades. A equipe foi 
fundada em 30 de setembro de 1921. Após conquis-
tar o tricampeonato municipal, entre 1939 a 1941, o 
Elite obteve um bicampeonato entre 1946 e 1947. Já 
em 1958, comandado pelo treinador Percival Garcia 
de Oliveira, obteve sua principal conquista, quando 
faturou o título do Campeonato Gaúcho da Segunda 
Divisão. Durante as atividades, a equipe conquis-
tou um grande número de torcedores no município, 
cresceu e se tornou também um dos times mais po-
pulares na época. 

O clube existiu até 1989, quando fundiu-se em 
ao Grêmio Esportivo Santoangelense e ao Tamoyo 
Futebol Clube, originando a Sociedade Esportiva e 
Recreativa Santo Ângelo (SER Santo Ângelo). Em 
2015 os empresários Luís Cláudio Gerhardt Stegli-
ch e Vicente Beltrão do Nascimento Júnior, ambos 
denominados gestores do clube, após uma análise 

e pesquisa dos torcedores locais e regionais, bem 
como do desenvolvimento da marca e patente da 
empresa, iniciaram os primeiros passos para o re-
torno da equipe.

Em decorrência do rebaixamento da AER Santo 
Ângelo, foi feita proposta para utilização da estru-
tura do Estádio da Zona Sul, bem como a concessão 
da vaga pelo Elite Clube Desportivo, em formato de 
sociedade de cotas de participação. A proposta foi 
aprovada pelo Conselho Deliberativo da Associação 
Esportiva no ano passado e após o aval da FGF e da 
CBF o Elite voltou de forma ofi cial ao futebol de San-
to Ângelo.

O PRIMEIRO ELENCO
E O ELITE EM CAMPO

Montar uma equipe com jogadores de alto nível 
e identifi cados com o clube. Essa foi a ideia do téc-
nico Jorge Maiben Castro que selecionou e avaliou, 
jogadores durante peneirões no fi nal do ano passa-
do com o objetivo de montar o primeiro elenco do 
Elite, após o retorno da equipe ao futebol santo-an-
gelense. Segundo o presidente José Taceli Moreira, 
o primeiro elenco é formado por 24 jogadores, des-
tes, 22 selecionados nos peneirões e dois jogadores 
contratados. Os atletas em sua maioria são de Santo 
Ângelo, mas o clube conta com jogadores de cidades 
da região como Santa Rosa, Santo Augusto e Três de 
Passos. Nos próximos trabalhos, a equipe será rea-
valiada e, se necessário, novas contratações poderão 

ser feitas. A apresentação dos jogadores aconteceu 
na manhã da última terça-feira, dia 3 e logo após, 
o grupo iniciou os treinamentos físicos. Os treinos 
seguiram durante toda a semana e foram acompa-
nhados pelo auxiliar técnico, Sérgio Thielke, prepa-
rador de goleiros, Carlos Amaral, e do fi sioterapeuta 
Rafael Locatelli, assim como de outros integrantes 
da Comissão Técnica.

OS DESAFIOS
Formar atletas,  organizar e manter o clube es-

tável fi nanceiramente, além de aumentar o número 
de sócios, esses são uns dos principais desafi os que 
o clube terá pela frente. Segundo o presidente José 
Taceli os desafi os são grandes, mas todos que tra-
balham no Elite estão focados em montar um gran-
de time e com o apoio da comunidade local realizar 
um bom campeonato e consequentemente brigar 
por uma vaga para a Divisão de Acesso. “Todos que 
trabalham com futebol sabem das difi culdades, mas 
estamos confi antes, acreditamos no trabalho do trei-
nado Jorge Maiben, esperamos fazer uma boa com-
petição e formar grandes jogadores”.

Taceli também frisou que atualmente o clube 
busca aumentar o número de “Contribuintes torce-
dores” e que para isso, lançou planos mensais de R$ 
40, R$ 60, R$ 80 e R$ 100 reais, de acordo com os 
setores do estádio. Outro desafi o que a equipe terá é 
a formação e vendas de atletas, uma vez que esse é 
um dos principais focos do Elite.

Após o retorno ao futebol, equipe santo-angelense terá o desafi o de ser o Após o retorno ao futebol, equipe santo-angelense terá o desafi o de ser o 
representante da cidade na Segundona do Gauchão. Preparação iniciou representante da cidade na Segundona do Gauchão. Preparação iniciou 
nesta semana com a apresentação dos atletas e início dos treinamentosnesta semana com a apresentação dos atletas e início dos treinamentos

Futebol
Michael Garcia
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Bruno assumiu a presidência da Feira após a renúncia de Leonesildo Bertê

O vice-prefeito Bruno Hesse foi confi rmado 
como presidente da 18ª edição da Fenamilho. O 
anúncio foi feito na manhã da quinta-feira, dia 5, 
pelo prefeito Jacques Barbosa, durante coletiva para 
a imprensa local, no Parque da Fenamilho. Hesse 
assumiu a presidência a exatos 112 dias da realização 
da Feira, que acontece de 29 abril a 7 de maio, em ra-
zão da renúncia apresentada pelo então presidente 
Leonesildo Bertê ao ex-prefeito Luiz Valdir Andres, 
no fi nal do ano passado. 

Em nota pública, entidades do município desta-
caram de forma unânime a indicação do vice-prefei-
to como liderança expressiva e de vasta experiência 
em serviços prestados à comunidade, inclusive na 
vice-presidência da Fenamilho.

 “Contando com o irrestrito e entusiástico apoio 
de todas as instituições promotoras, visando assim 
o pleno sucesso do empreendimento, tão importan-
te para nossa comunidade”, diz uma nota assinada 
pela ACISA, IESA, STR, CDL, URI, EMATER, Sin-
dilojas, Sindicato Rural e Cotrisa que pedia Bruno 
como presidente da Feira. A solicitação de forma 
unânime feita pelas entidades promotoras foi aca-
tada pelo prefeito. “A Fenamilho é um dos maiores 
eventos de Santo Ângelo e região. O Poder Público 
Municipal vai contribuir para a realização de uma 
grande feira, oferecendo o suporte necessário dentro 
de suas limitações orçamentárias”, assinalou. 

UNANIMIDADE
Na abertura da entrevista coletiva, o presidente 

da ACISA, Douglas Ciechowiez, representando as 
entidades que integram a Comissão Central da Fe-
namilho, ofi cializou a renúncia de Leonesildo Bertê 
e entregou nota pública ao prefeito de Santo Ângelo 
com a indicação unânime do nome do vice-prefeito 
Bruno Hesse para presidir a Fenamilho. Atendendo 
a solicitação das entidades, o prefeito Jacques Bar-
bosa destacou a motivação e o empenho dos organi-
zadores em fazer a sua parte para o sucesso do maior 
evento de Santo Ângelo. 

DESAFIO
Bruno Hesse aceitou a missão de conduzir a 

Comissão Central da 18ª Fenamilho Internacional 
como um desafi o, mostrou-se otimista e garantiu ao 
prefeito Jacques Barbosa que continuará cumprindo 
seu expediente na Prefeitura e auxiliando na condu-
ção do governo na parte da manhã e trabalhando na 
parte da tarde junto à Comissão Central no Parque 
de Exposições. “Temos a certeza que faremos um 
grande evento, a exemplo das edições anteriores”, 
afi rmou.  O presidente informou durante a entrevis-
ta coletiva que estará trabalhando no Parque a partir 
de segunda-feira e ajustou as reuniões da Comissão 
Central para às quartas-feiras. Hesse ressaltou que 
todas as decisões relativas à 18ª Fenamilho Interna-
cional serão tomadas em conjunto com o colegiado 
promotor.

Bruno Hesse é anunciado Bruno Hesse é anunciado 
como presidente dacomo presidente da

18ª Fenamilho18ª Fenamilho

Michael Garcia

Vice-prefeito foi anunciado como 
presidente da feira durante coletiva no 

Parque Exposições Siegfried Ritter

18ª Fenamilho Internacional

O anúncio foi feito na manhã da última quinta-feira, dia 5, pelo prefeito Jacques Barbosa
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Cidade

O secretário municipal de 
Transportes João Terra, informou 
hoje pela manhã que já iniciou a 
construção da ponte sobre o Rio 
Pessegueiro, extensão de cinco 
metros, localizada entre os distri-
tos de Atafona e Buriti, que estava 
interrompida para o tráfego. 

Terra informou ainda que 
prevê para este mês, o início das 
obras de construção da ponte na 
localidade de São Pedro, Distrito 
União, extensão de seis metros, e 
o início da reforma de uma ponte 
na Linha Caimento, ligação em 
precárias condições e que oferece 
risco aos usuários daquele trecho. 

“Já dispomos do material ne-
cessário para a realização destas 
obras e temos a expectativa de 
conclusão ainda para janeiro”, 
informou Terra, alertando que a 
situação climática vai infl uenciar 
no prazo fi nal dos trabalhos.

PRIORIDADE
O primeiro trimestre do ano 

tem serviços urgentes a ser rea-
lizado pela Secretaria Municipal 
dos Transportes, no que tange à 
malha viária do interior. 

Segundo o secretário, a prio-
ridade é manter as estradas em 

boas condições de trafegabili-
dade garantindo o escoamento 
da produção leiteira, o reinício 
do ano letivo com o retorno do 
transporte escolar aos alunos do 
interior e, em março, o período 
da safra de grãos em Santo Ân-
gelo.

Em solenidade realizada na manhã de ontem, no 
auditório do Centro Municipal de Cultura, o prefeito 
Jacques Barbosa ofi cializou a nomeação de 14 secre-
tários e dois diretores de departamento que estarão 
auxiliando o Executivo na gestão 2017/2020. 

Em sua manifestação, o prefeito salientou que a 
equipe administrativa está preparada e comprometi-
da para fazer um governo voltado ao atendimento dos 
anseios da população, dentro dos princípios básicos 
da gestão pública, de legalidade, impessoalidade, mo-
ralidade e efi ciência. “Temos o compromisso de gerir 
um governo democrático e participativo, que ouvirá 
e auxiliará as pessoas, de uma gestão pública que 
vai cuidar da população e buscar de todas as formas 

atendê-las em seus anseios. Nosso projeto é fazer um 
Santo Ângelo melhor para se viver”, disse Jacques.

Em nome dos colaboradores da gestão municipal 
empossados, o secretário de Administração Hélio Cos-
ta, afi rmou que o quadro está à altura para trabalhar 
e recolocar Santo Ângelo no caminho do desenvolvi-
mento e da liderança regional. “Um quadro de colabo-
radores que usará de criatividade, competência, diálo-
go e respeito para trabalhar pelo bem comum”. Costa 
ressaltou a importância do servidor público municipal 
neste processo de retomada do desenvolvimento, fri-
sando que o funcionalismo é o maior patrimônio do 
município e que, juntamente com os secretários em-
possados, buscarão o melhor para Santo Ângelo.

AI HSA

Secretaria dos Transportes inicia
construção e reforma de pontes

Durante a solenidade, foram empossados 14 secretários 
e dois diretores de departamentos que atuaram no município

Ponte sobre o Rio Pessegueiro foi um dos primeiros locais a receber melhorias

Empossados secretários e 
diretores de departamentos

Solenidade de posse foi realizada na manhã de ontem, no auditório do Centro Municipal de Cultura

AI PMSA

EMPOSSADOS

Secretaria Municipal de Administração - Hélio Costa de Oliveira
Secretaria Municipal da Agricultura - Luiz Gilmar Borges
Secretaria Municipal de Assistência Social, Trabalho e Ci-

dadania – Jacqueline Possebom dos Santos
Secretaria Municipal da Cultura – Neusa Cavalheiro
Secretaria Municipal de Educação – Valdemir Roepke
Secretaria Municipal da Fazenda – Luis Alberto Voese
Secretário Geral do Município – Jorge Gilberto Meirelles Corrêa
Secretaria Municipal de Habitação – Everaldo de Oliveira Batista
Secretaria Municipal da Indústria e Comércio – João Baptista 
Santos e Silva

Secretaria Municipal do Meio Ambiente – Francisco da Silva 
Medeiros
Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos – Diórlan Zanetti
Secretaria Municipal da Saúde – Luís Carlos Antunes Cavalheiro
Secretaria Municipal dos Transportes – João Alberto Terra do 
Amaral
Secretaria Municipal de Turismo, Esporte, Lazer e Juventude 

– Osvaldir Ribeiro de Souza
Chefi a de Gabinete – Airton Peruzzi
Diretor do Departamento Municipal de Trânsito – Gerson 
Fernando Rodrigues

Conheço pessoas que nunca alteraram sua 
senha no Facebook, e dos principais motivos 
que citam é pela comodidade ou até mesmo por 
não saberem como proceder. Alterar a palavra-
-chave que permite o acesso do usuário é uma 
das melhores formas de manter segura sua con-
ta na página de relacionamentos mais acessada 
do mundo. Veja passo a passo como realizar:

1. Na parte superior direita do Facebook, cli-
que na seta para baixo ao lado de Página inicial. 
Em seguida, selecione a opção Confi gurações da 
Conta. 

 
2. Em Confi gurações Gerais da Conta, vá ao 

campo senha e clique em Editar (lado direito).

3. Digite a senha que usava até então. Em se-
guida, escolha uma nova senha e escreva-a nos 
campos correspondentes. Clique em Salvar Al-
terações.

 
4. Marque a opção Desconectar-me de outros 

dispositivos. Clique em Enviar para fi nalizar.

andre@escolabigmaster.com.br

Ano novo,
senha nova

André Ruschel

Registro Civil das Pessoas Naturais - Santo Ângelo-RS
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Internacional
As notícias do colorado não são nada anima-

doras, jogadores estão sendo dispensados, outros 
não estão fi cando pelo alto salário e alguns por-
que não desejam jogar a série B. Juntando-se a 
isso, a direção não esconde, as dívidas são altíssi-
mas e contratações só serão realizadas com os pés 
no chão. O Internacional já contratou Roberson, 
ex-Juventude e anunciou  o interesse no zagueiro 
Klaus e no lateral esquerdo Pará, ambos da equi-
pe caxiense. Embora todos esses sejam jogadores 
em que o treinador Antônio Carlos Zago confi e, o 
colorado é muito grande para se tornar uma fi lial 
do Juventude. As contratações de jogadores per-
manecem em andamento, principalmente no mês 
de janeiro, onde a janela para transferências para 
o exterior estará aberta e quase todas as equipes 
do futebol brasileiro tem o seu retorno marcado 
somente para a semana que vem, com um grupo 
de jogadores que não sabem se fi cam ou se vão 
para outras equipes. O lado positivo é que, enfi m 
apareceu uma direção que parece ter os pés no 
chão, e não fará loucuras na contratação de estre-
las que aparecem nos clubes somente para esva-
ziar os cofres.

Grêmio
O tricolor segue no ritmo do seu maior rival, 

nesta semana, o atacante Kayke desembarcou na 
capital gaúcha, realizou os exames médicos, mas 
não foi anunciado o empréstimo em função de 
ajustes contratuais, ou seja, falta defi nir o valor 
do passe do atacante, caso o tricolor queira com-
prá-lo futuramente. Outro que deverá renovar é o 
armador Douglas, após uma ótima temporada em 
2016 deverá ganhar um aumento considerável em 
seus vencimentos. A direção gremista passa pela 
mesma situação da colorada, não tem dinheiro 
em caixa, conta com a boa vontade de investido-
res ou com a venda de Luan ou Wallace. Mas aí 
que vem o problema, o tricolor conseguirá repor 
atletas do mesmo nível daqueles que saírem? Não 
seria melhor, pelo menos, manter o mesmo gru-
po? São perguntas que o próprio treinador Rena-
to deve estar fazendo, pois de nada adianta ven-
der jogadores que estão “encaixados” no esquema 
de jogo e contratar atletas que seriam apenas uma 
aposta. A única boa notícia é que a libertadores, 
para o tricolor, somente começará em março, mas 
é bom correr contra o tempo, pois os bons jogado-
res logo estarão indisponíveis no mercado brasi-
leiro e estrangeiro.

Jargões do futebol
Enquanto Roger e Tite orientam seus joga-

dores para jogarem no último terço do gramado, 
Renato manda seus jogadores manterem a posse 
de bola no ataque, com Roger e Tite o “bicho” por 
vitória é depositado na conta bancária, já com Re-
nato o mesmo é pago em dinheiro vivo, em um 
envelope, após o jogo.  Enfi m, são maneiras dis-
tintas de alcançarem os mesmos objetivos.

Colônia de Férias
A ASRFUTSAL em parceria com a Escola Con-

córdia, promoverá a 3ª Colônia de Férias, de 9 a 
13 de janeiro, das 13h30min às 17h30min, para 
meninos e meninas, dos 4 aos 12 anos. As ins-
crições estão abertas para todas as crianças da 
comunidade, ou seja, qualquer criança poderá 
fazer a sua recreação. Maiores informações com 
os professores: Alessandro Radins (99997-1610) 
e Dailon (99997-4792), email: asrfutsal@gmail.
com ou facebook.

Para Refletir:
“Se aquilo que você quer precisa ser tirado de 

alguém, arranje  outra coisa para querer” (Ana 
Macarini)

Alessandro 
Radins

asrfutsal@gmail.com

Passando a limpo

Professor da Escolinha de Futsal ASR
Professor da Escola Concórdia

CREF 11388

Geral

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

DECRETO Nº 3.708, 05 de janeiro de 2017

ALTERA O ART. 4º DO DECRETO Nº 3.707, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2016, QUE FIXA DIAS  DE EFETIVO  
TRABALHO PARA AS ESCOLAS  DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO NO ANO DE 2017.

O Prefeito do Município de Santo Ângelo (RS), no uso das atribuições legais previstas no art. 84 da Lei Orgânica do 
Município,

DECRETA:
Art. 1º  O artigo 4º do Decreto nº 3.707, de 27 de dezembro  de 2016, passará a ter a seguinte redação:

“Art. 4º - As atividades técnico-pedagógico-administrativas terão início em 02 de março de 2017, com início das 
aulas no dia 06 de março de 2017, recesso escolar de 17 a 30 de julho e término do ano letivo em 18 de dezembro 
de 2017”.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
REGISTRE-SE E PUBLIQUE-SE.
CENTRO ADMINISTRATIVO JOSÉ ALCEBÍADES DE OLIVEIRA, em 05 de janeiro de 2017.

JACQUES GONÇALVES BARBOSA - Prefeito

Atividades serão realizadas no período de 9 a 13 e de 23 a 27 deste mês

Com o objetivo de entretenimento e integração, 
a ASR Futsal em parceria com a Escola Concórdia, 
promoverá duas semanas de Colônia de Férias. 

A colônia será realizada no período de 09 a 13 e 
de 23 a 27 de Janeiro, das 13h30min às 17h30 min. 
Segundo Alessandro Radins, um dos responsáveis 
pela Colônia de Férias, todos os alunos da Escola 
Concórdia, alunos da Escolinha de Futsal ASR Fut-
sal e toda a comunidade estão convidados a partici-
parem. 

A Colônia de Férias será oferecida para meninos 
e meninas dos 05 anos aos 12 anos, poderão partici-
par alunos de todos os colégios e dentre as ativida-

des, se destacam: corridas, saltos, futsal, minivolei-
bol, basquete, caça ao tesouro, gincana, parquinho, 
mini tênis, jogos cooperativos e recreativos. 

Além disso, serão realizadas brincadeiras para 
desenvolver a atenção, raciocínio e percepção, ativi-
dades com água e diversas outras brincadeiras.

A Colônia de Férias será realizada na Escola Con-
córdia e não serão realizadas atividades relaciona-
das a fi lmes e informática. 

O investimento, em cada semana, será de R$ 
80,00. As crianças serão divididas em dois grupos. 
Maiores informações podem ser obtidas com o Prof. 
Alessandro Radins pelo telefone: (55) 99997-1610.

Sétimo RPMon prendeu dois foragidos

Escola Concórdia e ASR Futsal 
promovem Colônia de Férias

   Colônia de Férias será oferecida para meninos e meninas de toda a comunidade na faixa etária dos 5 anos a 12 anos

O Sétimo Regimento de Poli-
cia Montada (7º RPMon) reali-
zou a prisão de dois foragidos na 
última quinta-feira, dia 5. 

A primeira prisão aconte-
ceu na Rua Setembrino Silva, no 
Bairro São Joaquim, em Entre-
-Ijuís. Os policiais estavam em 
patrulhamento no local, quando 

abordaram um homem de iniciais 
J.C.S e constataram que o mes-
mo estava foragido do sistema 
prisional. O indivíduo foi preso 
e recolhido ao Presídio de Santo 
Ângelo.

A segunda prisão aconteceu 
na noite da última quinta-feira, 
dia 5. Policiais do 7º RPMon es-

tavam em patrulhamento na Rua 
Marquês do Herval, quando abor-
daram um homem de iniciais R.T. 

Após a abordagem e consulta 
ao sistema, foi constatado que 
ele estava foragido do sistema 
prisional. Após ser preso, tam-
bém foi recolhido e conduzido ao 
Presídio de Santo Ângelo.

Divulgação / ASR
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O Projeto de Gerenciamento de Resíduos, man-
tido pela Unimed Missões/RS, contabilizou um total 
de 1.377.462 litros de resíduos recolhidos pela coo-
perativa, desde agosto de 2008, quando foi lançado, 
até dezembro de 2016.

O Projeto vem ao encontro dos valores e prin-
cípios de Responsabilidade Social e Ambiental da 
Unimed Missões/RS. Além dos resíduos de saúde 
gerados nos consultórios de médicos cooperados 
e nos serviços próprios, como Laboratório, Pronto 
Atendimento e Hospital Regional Unimed Missões, 
a cooperativa também recolhe outros resíduos des-
cartados pela comunidade, como pilhas, baterias, 
aparelhos celulares, cartões plásticos, remédios ven-
cidos, blisters, eletrônicos, raio x, toners e lâmpadas 
fl uorescentes domésticas. 

“A nossa responsabilidade parte da geração, se-
gregação até a destinação fi nal correta dos resíduos 
atendendo todas as normas e legislações vigentes. 
Todo o material recolhido deixa de ir para o des-
carte incorreto, possibilitando ser aproveitado, mi-
nimizando os riscos de contaminação do meio am-
biente”, destacou o Técnico em Gestão Ambiental da 
Unimed Missões, Altamir Lauri da Silva. 

O presidente da Unimed Missões/RS, Dr. César 
Augusto Bellinaso, ressalta a importância do projeto 
e a conscientização de todos com a questão ambien-
tal. “O resultado obtido com esse projeto é muito 
relevante. A Unimed Missões/RS tem essa prática 

como um de seus valores e princípios organizacio-
nais”, destacou. 

Além dos resíduos já mencionados, a coopera-
tiva também recolheu 12.800 kg de cinzas, prove-
nientes da caldeira do Hospital Unimed. “Todo esse 
resíduo recolhido é reaproveitado e incorporado em 
solo agrícola”, reforça o responsável Altamir Lauri.

Do total dos 341.516 litros recolhidos em 2016, 
6.904 litros foram enviados para reciclagem e 
27.689 litros de resíduos orgânicos foram enviados 
para a coleta municipal em aterro sanitário.  Toda a 
comunidade regional é convidada a se engajar nessa 
iniciativa.

Projeto da Unimed Missões 
recolhe e gerencia resíduos 
Iniciativa contabilizou um total de 1.377.462 litros de resíduos recolhidos pela cooperativa

 Projeto é desenvolvido pela Unimed Missões/RS, conta com 
a colaboração de funcionários e iniciou no ano de 2008

Divulgação


